



北小だより No.2 熊谷市立江南北小学校 校長 田中 光夫

地域に根差す学校

保護者の皆様、地域の皆様のおかげで、子供たちは落ち着いて生活しており、令和6年度、よいスタートが切れたと思っています。日々のご理解・ご協力に感謝申し上げます。

さて、23日(火)に全校集会があり、「あいさつ」について、話をしました。よいあいさつは、「相手に伝わったあいさつ」だから、元気でなくても相手に伝わり、あいさつが返ってくればOK。あいさつのキャッチボールをしてほしいと伝えました。

また、「誰にあいさつをするか」と子供たちに聞いたところ、家族、先生よりも先に「地域の人」とこたえる子供もいました。登下校の見守りや学校環境整備など、地域の皆様にお世話になっていることを子供たちは感じています。しかし、登校の様子を見ると、「おはようございます」は言えても「いつもありがとうございます」は伝えられていません。まずは、「大人が手本となって」教職員が率先垂範できるようにしていきます。

本校のめざす学校像は「子どもを伸ばす、教師が活きる、地域に根差す学校」です。これからも地域の皆様に感謝を伝えられる子供たちを保護者の皆様、地域の皆様と手を携えて育てていきたいと思えます。どうぞ、よろしくをお願いします。

6月の主な行事予定

- 4日(火) 6年陸上フェスティバル
- 5日(水) 6年陸上フェスティバル予備日
教育相談日
- 6日(木) プール開き
- 11日(火) 委員会
- 12日(水) 歯科検診
- 14日(金) 授業参観・懇談会
5年林間学校説明会
6年修学旅行説明会
- 18日(火) クラブ
- 21日(金) あおぞら弁当(弁当持参)
- 25日(火) 5年林間学校1日目
1年保護者給食試食会
- 26日(水) 5年林間学校2日目
- 27日(木) くまなび
- 29日(土) わんぱく塾

5月の予定は、下校時刻とともに25日(木)に連絡アプリtetoruで配信しました。また、裏面に掲載しましたので、学校だよりでは6月の主な予定をお伝えします。
※掲載した6月の予定は今後変更する場合があります。
詳しくは5月下旬に連絡アプリtetoruで配信します。

5月の生活目標

無言ひざつき清掃で、
学校をきれいにしよう

入学式(4月8日)

暖かく柔らかな陽差しの中、35人の新入生を迎え、入学式を行いました。式の間、新入生たちは、しっかりとお話を聞くことができました。ご家庭や幼稚園や保育所でしっかりと教えていただいていることに感謝いたします。学校で引き継ぎ全職員で支援してまいります。



離任式(4月12日)

本校から異動した6名の先生方が2週間ぶりに本校を訪れ、子供たちと別れを惜しみました。異動した先生方も、ほんの少し会っていない間に子供たちが成長したと感慨深げでした。

当日は、学年ごとに様々な準備をして、異動した先生方迎え、これまでの感謝を十分に伝えていました。



1年生を迎える会(4月17日)

アーチをくぐって、6年生と手をつなぎ、はずかしそうに入場してきた1年生。2年生以上の子供たちに拍手で迎えられ、江南北小の仲間入りをしました。5年生からは、手作りのペンダントを首にかけてもらい、とても嬉しそうでした。



県学力・学習状況調査

県学力・学習状況調査が以下の日程で計画されています。4~6年生が対象となっており、前学年までの内容から出題されます。また、今年度からタブレットを活用した方法に変更となります。お子さんが、タブレットを持ち帰りましたら、操作に慣れるようにご協力をお願いします。

4年…5月13日(月) 5年…5月16日(木)
6年…5月17日(金)

【お知らせ】

学校からのお手紙は原則、連絡アプリtetoruでPDFファイルを配信します。ただし、「学校だより、学年だより、保健だより」は紙でお配りします。